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Des hab ich auch ned gschriebm 
Für mich ist das aber ein Widerspruch ohnesgleichen, auf der einen Seite ein Dutzend
Mitarbeiter zu entlassen und auf der anderen Millionen in die Ablöse zu hauen. Das passt nicht
zusammen und ist bestenfalls zynisch, auf jeden Fall ein ganz schlechtes Signal an die
Mitarbeiter des Vereins.

Übrigens: 14x12x3k sind immerhin auch schon 504.000,-, die man über ein Jahr einsparen
kann, das kann schon auch den Unterschied ausmachen zu einem Spieler den man sich sonst
nicht leisten kann.
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